

Gobernador visitó CONAF Peñuelas para conocer funcionamiento de drones financiados por el GORE

Con el propósito de conocer en terreno el funcionamiento de los drones, financiados por el Gobierno Regional de Valparaíso, destinados al monitoreo y prevención de incendios forestales, el Gobernador Rodrigo Mundaca arribó hasta las dependencias de CONAF en la Reserva Nacional Lago Peñuelas, Valparaíso, para reunirse con su director regional e interiorizarse de las cualidades del equipamiento, además de abordar la actual situación de la temporada de incendios forestales en la región.

De esta manera, el proyecto financiado por el GORE en 2024, consta de la adquisición de dos drones para el trabajo de CONAF: 1 Dron DJI MAVIC 3 Enterprise, de transmisión hasta 15km, con luz de búsqueda nocturna, parlante, y cámaras de alta resolución con zoom y sensor termal, apto para la detección de fuentes de calor, búsqueda y rescate, inspección y operaciones nocturnas.

Anuncio Patrocinado

Asimismo, también considera 1 Dron DJI MATRICE 350 RTK, de transmisión hasta 20km, equipado con cámara aerofotogramétrica, lo que permite obtener modelos 3D y planos hechos de fotografías (ortofotos), útiles para los diagnósticos, monitoreos y evaluaciones en el territorio (como la de daños provocados por un incendio forestal). De la misma forma, está equipado con cámara termal.

El **Gobernador Regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca**, destacó el trabajo de CONAF y el aporte que significará este equipamiento, señalando que "Hemos estado viendo la inversión del Gobierno Regional en materia de drones de alta gama, en materia de equipos de ataque temprano también. Para nosotros ha sido fundamental el trabajar con la CONAF -reforzando sus capacidades tecnológicas- de manera tal de mantener a resguardo a nuestra población, a propósito de la situación que vivimos el año pasado, los días 2 y 3 de febrero del 2024, que significaron más de 9.000 hectáreas arrasadas, 8.800 casas destruidas y la pérdida de 137 vidas (...) Hoy día reforzar el trabajo de CONAF nos parece fundamental. Hemos estado trabajando con ellos todo el año 2024 y este equipamiento, estos drones de alta gama, van a jugar un rol muy importante del punto de vista predictivo, del punto de vista de la prevención, y del punto de vista de poder atacar tempranamente situaciones que podríamos lamentar".

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Por su parte, el **director regional de CONAF, Mauricio Núñez**, recalcó que “Este proyecto se inició el año pasado, considera la adquisición de estos drones de alta gama, como ya lo mencionó el gobernador, aproximadamente 40 millones de pesos, y también un vehículo de primer ataque, del cual estamos esperando los últimos trámites para poder incorporarlo aquí a la reserva y va a ser un complemento al equipo de los drones (...) Estos pueden detectar, dentro de todas las funciones que tienen, un foco de incendio y obviamente va a estar complementado por este vehículo de primer ataque antes de que puedan llegar todo el resto de los recursos de CONAF. Así que el más grande agradecimiento al Gobierno Regional y en especial al Gobernador porque aparte de esto”.

Este equipamiento da cuenta del compromiso del Gobierno Regional de Valparaíso con la labor de CONAF en el combate y prevención de incendios forestales, sumándose a otros equipamientos que han cumplido un rol fundamental en este propósito, como son el financiamiento de vehículos y equipos para patrullaje y respuesta de emergencias en el Parque Nacional La Campana para CONAF, al igual que la adquisición de piscinas para emergencias de incendios forestales, entre otras iniciativas.

Gobernador visitó CONAF Peñuelas para conocer funcionamiento de drones financiados por el GORE

BALANCE ENERO 2025

Además de abordar las ventajas del nuevo equipamiento, el director Núñez resaltó el trabajo de CONAF durante la presente temporada de incendios, detallando que “Al momento llevamos 2.111 hectáreas afectadas con 287 incendios. La cifra es más o menos similar en número a la del año pasado, pero en términos de superficie afectada es mucho menor, ya llevamos aproximadamente un 55% de la superficie afectada el año pasado y eso obviamente es gracias a la rápida expuesta de CONAF en los incendios forestales (...) Aparte de las brigadas, estamos con 4 helicópteros, 6 aviones, y también el tanquero y obviamente todos los brigadistas que están poniéndole todo el empeño para acabar rápidamente con todos los incendios”.

y tú, ¿qué opinas?